

# EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL MEJORÓ EL SERVICIO DE AGUA POTABLE A 47 MIL POBLADORES DE SÉBACO

## NOTA DE PRENSA

Managua, 25 de Julio de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel, para seguir Cambiando Nicaragua, a través de la Empresa inauguró este fin de semana el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable de Sébaco, Matagalpa; con el cual se mejoró sustancialmente el servicio a 47 mil pobladores.

Anteriormente estos pobladores tenían problemas con el abastecimiento dado que recibían el suministro pocas horas al día. Ahora con estas obras de progreso gozan de más de 20 horas diarias, lo que ha mejorado significativamente su calidad de vida. El Proyecto consistió en construcción, equipamiento y energización un nuevo pozo de agua potable que tiene una producción de 1,200 galones por minutos, además se instalaron 7,700 metros de tuberías, se rehabilitó un tanque de almacenamiento con capacidad de 530 mil galones y se construyó un tanque nuevo con capacidad de 50 mil galones. Además se instalaron 400 nuevas conexiones domiciliarias.

Las obras fueron ejecutadas bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Compartida, entre, ENACAL, Alcaldía municipal de Sébaco, y protagonistas de proyecto, quienes colaboraron en el zanjeo para instalación de tuberías.

Los protagonistas del proyecto manifestaron sentirse muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. El Cro. Raúl López manifestó: “Le damos gracias a Dios, al Gobierno, a ENACAL ya que el proyecto es muy bueno y ha venido a beneficiar a muchas familias de Sébaco. Hemos seguido avanzando y gracias por el apoyo al Comandante Daniel y la compañera Rosario”. Por su parte la Cra. María Elena Sevilla dijo:” Esto es una gran ayuda gracias al gobierno que nos ha apoyado a cada uno de nosotros. Antes sufríamos por el agua, ahora ya tenemos suficientes para nuestras necesidades en el hogar”.

Las obras de progreso tienen un costo de C\$11 millones 733 mil 942 córdobas, financiados con fondos propios de la Empresa y la Alcaldía de Sébaco.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derechos al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.